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Conoce a los Candidatos para las Elecciones de Mayo de 2015           https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0 

Puertollano 

La consejera de Fomento, Marta García de la Calzada: “Ya es hora de que 
Puertollano tenga el protagonismo que se merece” 
 
García de la Calzada ha apuntado que la ciudad necesita 
muchas cosas, entre ellas, el Tercer Plan Regional de 
Carreteras, y ha avanzado que hay seis actuaciones muy 
importantes en la comarca y que los trabajos del Ministerio 
para licitar la Variante del Minero van a buen ritmo para que 
se materialice a final de legislatura. En cuanto a viviendas 
sociales, ha destacado las 98 viviendas adjudicadas en la 
ciudad; y, sobre industria, se ha referido a Clamber, “un 
proyecto fundamental, innovador, que trae inversión y que 
creará futuro”. El candidato a la alcaldía, Juan José Jiménez 
Prieto, se ha referido a los dos proyectos prometidos por la 
presidenta Cospedal, el nuevo hospital y el proyecto Clamber, 
“por el que seguro que han pujado todas las grandes ciudades 
de la región”. “Necesitamos que los ciudadanos nos ayuden a 
estar alineados con la presidenta Cospedal”. 

 

 
    García de la Calzada, Cañizares y Jimenez Prieto  
 

 
 
 
 

La Solana 

La candidata número dos a las Cortes de Castilla-La Mancha por la 
provincia de Ciudad Real, Lola Merino, visita la localidad 
 

 
       Merino y Reinoso con vecinas de la localidad 
 

 
 
 
 
Lola Merino y la candidata a la alcaldía, Ana Belén Reinoso, 
se reúnen con empresarios del mundo de la hostelería. 
Merino ha destacado la importancia que el PP concede a los 
pequeños y medianos comerciantes como creadores de 
riqueza y empleo. Además, ha recordado que se han tomado 
medidas desde el minuto uno para incentivar la actividad, 
reducir la burocracia, bajar los impuestos y favorecer el 
acceso al crédito. 
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Almodóvar del Campo 

El senador Abel Antón visita la localidad junto a la senadora Carmen Fúnez  

 
Han mantenido un encuentro con deportistas de la localidad en el campo de fútbol. También ha tenido ocasión de 
mantener una reunión con el candidato, José Lozano, y con los compañeros que le acompañan en la candidatura para 
revalidar la Alcaldía de Almodóvar del Campo. En dicha reunión, Antón se ha interesado por las propuestas del PP en 
materia deportiva y, además, ha destacado la importancia del deporte para promover valores como la tolerancia y el 
juego limpio.  
 

 
Abel Antón y Carmen Fúnez con José Lozano 

 

 
Campo de Criptana 

El candidato a la alcaldía, Antonio Lucas-Torres, ha participado en una 
comida con motivo de la festividad de San Isidro  
 
En este encuentro ha tenido ocasión de presentar a los agricultores las propuestas de su programa electoral, entre las 
que destaca la creación de una guardería rural nocturna para evitar robos en el campo. 

 

 
Antonio Lucas-Torres en la Romería 

 



 

Ciudad Real 

La candidata a la alcaldía, Rosa Romero, anuncia la remodelación de la 
plaza situada frente al coso taurino 

 
Romero ha visitado el barrio de la  Plaza de Toros 
donde ha escuchado las demandas y sugerencias de 
los vecinos, mostrándoles su interés por seguir 
trabajando por esta ciudad, por la calidad de vida y 
por el mantenimiento de todos y cada uno de sus 
barrios. "En estos años hemos invertido doce 
millones y medio de euros en los diferentes barrios, 
por igual en todos ellos, y queremos seguir en esta 
línea, apoyando a todos los barrios y a sus vecinos, a 
los niños y a las familias, y que puedan continuar 
disfrutando de las plazas, jardines y parques en sus 
ratos de tiempo libre, de ocio, que es el gran lujo que 
tiene esta ciudad". Ha mostrado también su 
compromiso por seguir apoyando la fiesta taurina de 
la capital, "por tener una feria taurina en agosto de 
primera categoría, algo que ya hemos conseguido, 
convencidos de que la fiesta de los toros forma parte 
de las señas de identidad de nuestro país”.  

 

 
                  Rosa Romero con vecinos del barrio                

 

Ciudad Real 

La candidata a la alcaldía, Rosa Romero: “Vamos a crear empleo 
fomentando la cultura emprendedora y el apoyo a la consolidación de las 
empresas con bonificaciones y exenciones en los impuestos municipales” 
 
Romero presenta su programa económico a AJE y expresa su satisfacción por haber cumplido su 
compromiso electoral de invertir 2.200.000 euros en la construcción del Vivero de Empresas, un 
centro de referencia para el apoyo a emprendedores y empresarios 
 
Romero ha mantenido un encuentro con la Junta Directiva de la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE) para 
presentarles de forma más detallada el “Plan Emprende Ciudad Real” que presentó hace unos días en la capital al 
tejido empresarial local, acompañada de la Ministra de Empleo, Fátima Báñez. Ha afirmado que dicho plan tiene como 
objetivo “alcanzar la cifra de 600 nuevas empresas en la ciudad en los próximos años, con medidas fiscales, 
exenciones y bonificaciones muy importantes, en tasas e impuestos para las empresas que se acojan a este plan”. Ha 
recalcado que estas rebajas fiscales, pueden llegar al 50% del IBI en el caso de empresas de base tecnológica  que se 
comprometan a generar empleo de la bolsa del Ayuntamiento, o incluso a la devolución de todos los tributos durante 
los tres primeros años. 
 

 
Cañizares y Romero con AJE 


